

Editorial

Bei den Aufsätzen von Claus Veltmann und Arne Steinert in diesem Heft handelt es sich um die überarbeitete Fassung von Vorträgen, die anlässlich der Jahrestagung der Volkskundlichen Kommission für Niedersachsen e.V. im Deutschen Erdölmuseum in Wietze gehalten wurden.

Die beiden anderen Vorträge zur Tagung „*TechnikGeschichte und ErlebnisWelten*“ wurden nicht eigens abgedruckt, da ihr thematischer Schwerpunkt bereits an anderer Stelle ausführlich erörtert wurde: Ich möchte auf den Beitrag von Susanne Abel in Heft 15 (1998), 20–31 verweisen; über die Filmprojekte von Claudia Herbst und Ulrike Schmidt informiert der Beitrag von Edmund Ballhaus in Heft 16 (1999), 32–39.

Allen aktiven Teilnehmern und Teilnehmerinnen der Tagung sei hiermit nochmals herzlich gedankt!

Mit diesem Heft verabschiede ich mich als Herausgeberin dieser Zeitschrift. Redaktion, Themenrecherche sowie die Zusammenarbeit mit allen Autorinnen und Autoren haben mir viel Spaß gemacht, und ich möchte mich hiermit bei allen für die gute und produktive Zusammenarbeit, für hilfreiche Tipps und Hinweise bedanken.

Ira Spieker